

MyBadHistory Parte 1

Gabriell Nobljas



Image not found.

Capítulo 1

& alguna vez has llegado a sentirte real?

Esas palabras me dejaron la boca muda. Quizás porque significaban más de lo que quería hacerle creer. Quizás porque por primera vez entendí lo que pasaba en mi cabeza.

Drogas, drogas, drogas. Si tuvieran que resumir mi vida en tres palabras, sin duda estas serían las primeras que saldrían de cualquiera que me haya conocido. Simplemente otro estúpido drogadicto. El punto es que nunca me paré a pensar que fue lo que me llevo a ello. La verdad era demasiado agradable no pensar. Echando la vista hacia atrás me he dado cuenta que todo se resume en eso, no pensar. Ahora bien, eso me ha llevado a ignorarme a mi mismo durante casi toda mi vida. Y ahora con veinticinco realmente me di cuenta que he tirado por la basura mis últimos catorce años. Y eso es mucho tiempo, demasiado...

Recién me empecé a dar cuenta de que negar y prohibir mis propios sentimientos solo me llevarán al hoyo del que tanto me está costando salir. Ese puto hoyo... Y lo gracioso es que nunca pensé que podría llegar tan abajo. Siempre pensé que podría ser diferente. Puras mentiras de mi cabeza.

La primera vez que bajé al poblado me sentí extraño. Ya sabía de antemano lo que me iba a encontrar, pero ver en persona esos fantasmas sin rostro, esas miradas perdidas, me llamo la atención. En ciertas ocasiones se veía su sufrimiento, pero en otras... esas miradas vacías, sin alegría, se convertían en paz. Era como si todo el dolor del mundo no pudiera afectarles. Como si solo existieran, sin sentir nada.

La primera vez que probé la heroína fue en una pipa. En verdad solo habíamos bajado para probar el crack, pero cuando vimos a la gente comprando como si fuera un estanco nos dio por animarnos. En mala hora. Cuando fume el crack, me gustó, pues ya había probado la coca y me encantaban los porros. En cambio cuando puse ese polvo marrón sobre la pipa y encendí el mechero.. Sabía mal y me dejo dos horas tirado intentando vomitar. Y lo lógico hubiera sido dejarlo ahí. Pero tenía algo que me gustó. Mientras con el crack todo iba a mil y me sentía fuerte, con el caballo era diferente. Todo dejaba de importar. & cuando el resto no importa, tu cabeza te miente diciéndote que puedes conseguir todo. Y ese fue el problema, esa puta sensación de seguridad. Cuando fumaba caballo sentía que podía ser todo, que podía escribir mis mejores letras, podía dibujar mejor, hasta que podía follar mejor. & ella...

En verdad ella fue una especie de boya en ese mar tan agitado que era mi vida. Pero no puedes mentir eternamente. Y lo que en un principio era quedar de vez en cuando para bajar al poblado se convirtió en casi a diario, y las excusas que la puse cada día eran peores. Ahora años después puedo decir que ella hizo todo lo que estuvo en su mano, y que, si se hizo la inocente, fue porque la verdad tendría que haber salido de mi boca. Pero claro yo pensaba que no era para tanto. Total, solo fumaba, no me pinchaba. Con esa excusa seguí y así estuvimos durante dos años y medio, pero toda cuerda se rompe si la tensas demasiado, y por ciertas circunstancias ella se fue.

& aquello que me había mantenido sujeto al borde me dejó caer. Mi vida se volvió negra. Ya ni siquiera fumar me quitaba el dolor. Ya no solo el psicológico, si no el físico. El mono empezó a ser parte de mi vida día tras día. Hasta que conocí a una chica. Ella tenía solo 19, dos años menos que yo y recién había empezado a pincharse. & me dejó llevar...

La primera vez que sentí la aguja lo entendí...